

Am Sonntag, den 2. Juni, fand im Gerätehaus der Ortswehr Adenstedt eine Dienstversammlung statt. Grund war die Turnusgemäße Wahl des Ortsbrandmeisters. Zur Wahl, die vom Kamerad Heino Wedler geleitet wurde, stand der bisherige Ortsbrandmeister Jens Uwe Könnecker.



Kamerad Könnecker wurde von den Kameraden wiedergewählt und tritt somit, für weitere sechs Jahre, seine dritte Amtszeit als Ortsbrandmeister an. Nach der Wahl sprach der Alte/-neue Brandmeister den Kameraden seinen Dank für das entgegengebrachte Vertrauen aus.

Das Kommando